

# "Los Comunistas No Tienen Remedio"

Distintos métodos para enfrentar a los partidos marxistas, en el futuro democrático de nuestro país, plantearon algunos dirigentes políticos.

El tema lo desempolvó Luis Cordero, uno de los integrantes de la Unión Demócrata Independiente. Para él, "los marxistas son chilenos hasta por ahí no más".

Precisó que no se les debe dejar participar en política, porque —explicó— su objetivo es propiciar el odio.

Sus palabras encerraban el espíritu de la Constitución de 1980.

De acuerdo a esto, aquellos partidos que promuevan el marxismo como sus banderas de lucha serán proscritos.

El Presidente de la República, general Augusto Pinochet, en su gira por la Sexta Región también opinó que estas ideologías no deberían considerarse para el futuro democrático.

Según Alvaro Puga, el puntilloso "Alexis", no se puede negarles la existencia por decreto.

"Pienso que van a seguir en la legalidad o en la ilegalidad..."

—¿Cómo los enfrentaría usted?

—A esta gente que sostiene la tesis marxista hay que tratar de convencerlos de que están errados en sus planteamientos. Esto es importante, sobre todo en esta marcha hacia la democracia. Es peligroso si quedan restos de gente con mentalidad totalitaria, tanto de extrema izquierda como de extrema derecha, que también son peligrosos porque también la propician.

El ex parlamentario Mario Ríos se refiere directamente al ex Partido Comunista.

"En todos los países en que tiene vida legal y en Chile, cuando la tuvo, su concepción doctrinaria como igualmente su acción provenía y proviene de Moscú".

Agrega que uno de los puntos más peligrosos es el que trata la soberanía nacional.

"Es ridículo pretender desarrollar una acción política con la presencia legal de un partido, como el Comunista, que no va a defender jamás la soberanía nacional, por ejemplo, porque mentalmente están estructurados de otra forma".

Jaime Guzmán, integrante del Consejo de Estado e impulsor de la nueva Unión Demócrata Independiente, señaló:

—Como lo manifestó Luis Cordero, debe hacerse una distinción entre proscribir el marxismo de la vía política y perseguir a los marxistas en cuanto a personas. La Unión Demócrata Independiente, UDI, concuerda al respecto con la Constitución de 1980 en la necesidad de excluir al

● Jaime Guzmán puntualizó que los marxistas no tienen cabida en el esquema político.

marxismo de la vida cívica, privando de los principales derechos políticos —derecho a voto, a ser elegido, a ocupar

cargos públicos o de dirigente gremial o vecinal, etc.— a quienes el Tribunal Constitucional encuentre responsable de

propagar esa o cualquier otra doctrina totalitaria.

El catedrático explica —Nos parece absurdo sostener que la democra-

cia debe permitir que los derechos políticos sean utilizados por quienes pretenden valerse de ellos.



Jaime Guzmán